
 

令和 6年度  冠奨学金受給生の声 

 

◆JEES・中栄奨学会・日本紙パルプ商事奨学金 

 

この度は、JEES・中栄奨学会・日本紙パルプ商事奨学金に採用いただきありがとうございます。 

現在私はマーケティングに大きな関心があります。将来マーケティングに携わる仕事をするため

に、商業学はもちろん、経済学や統計学など商業に関連のある学問を幅広く学びたいと考えていま

す。 

奨学生にふさわしい行動をつとめてまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

慶應義塾大学 

田中 琴乃さん 

 

 

 

◆JEES・中栄奨学会・日本紙パルプ商事奨学金 

 

奨学金のご支援をしていただき、誠に感謝しています。 

支援していただいた奨学金は学費の一部として使わせていただいております。奨学金をいただけ

たことで、家庭の負担を軽減し、より学業やサークル活動に積極的に取り組むことができています。

皆様に学生生活をサポートしていただけること、私を奨学生として選んでいただいたことに心から感

謝しています。 

二年生後期からはゼミ活動も始まり、様々なバックグランドや将来の夢を持つ仲間に出会い、切

磋琢磨し合い、刺激を享受できる最高の環境で学業に取り組めています。残り二年間の早稲田大

学での学びの時間を実りあるものにしたいと考えています。奨学生としての誇りと自覚を持ち、大学

での学びを社会に還元できるよう、精進して参ります。 

 

早稲田大学 

川上 萌愛さん 

 

 

 

 



 

 

 

◆JEES・中栄奨学会・日本紙パルプ商事奨学金 

 

このたびは、貴財団の奨学金に採用いただき、本当にありがとうござ

います。採用を知ってすぐ、嬉しくて両親に報告しました。 

この奨学金のおかげで、私と家族の経済的不安が軽減され、より熱

心に勉学に集中できる環境ができました。奨学生としてはずかしくない

様、より勉学に努め、人間としても成長できるように頑張ります。 

2 年次では大学の授業に加えて、資格取得に励む予定です。TOEIC

や韓国語能力試験などの語学試験とビジネス系の資格に挑戦するつ

もりです。大学の授業では、昨年興味を持ったマクロ経済学の授業を引

き続きとって、1年間本格的に学びます。また、国際系にも関心があるので、他国の文化研究や日

本の外交についても学んでいこうと思います。今まで苦手だった数学分野を 1年次で面白いと感

じながら学ぶことができたので、今年も挑戦します。 

将来は、4年間の学びからグローバルに活躍できる人材になりたいと考えています。現在、商社

やメーカー、航空会社への就職を考えているところです。海外と日本の架け橋となるこれらのお仕事

には、大学で培う学びと語学力が欠かせません。自分の目標が達成できるように、大学の勉強と資

格取得の両立に努めていきます。卒業までの間、悔いのないように充実した毎日を過ごしたいと思

います。 

 

早稲田大学 

葛原 沙紀さん 

 

 

◆JEES・仙石知子SEWS奨学金 

 

合計 120万円という非常に高額な支援を頂けますことに深く感謝いたします。 

頂いた奨学金を活用し、更に勉学に一生懸命に取り組んでまいりますので、ご支援よろしくお願

いいたします。 

 

名古屋市立大学 

岩崎 わかばさん 



 

 

 

◆JEES・JRA獣医学生奨学金 

 

この度は、JEES・JRA 獣医学生奨学金の奨学生に採用して頂き、誠にありがとうございます。心

より御礼申し上げます。  

私ごとではありますが、父親が定年退職致しまして、今日の物価高や先の見えない出費のこと、

家族の財政状況を考慮してアルバイトを続けておりましたが、学業に思ったように身が入りきれない

というのが実情でございます。そのような状況で貴財団様に奨学生として採用していただけましたこ

とに深くお礼申し上げます。  

大阪府立大学在学中には、馬に関わる獣医師になるために大学で学ぶ知識の他に、競走馬・乗

用馬のライフプランやそこに関わる獣医師の役割に関する内容を勉強したり、実際に牧場や乗馬ク

ラブに足を運んでみて新たな知見を得るなど学生の間でしか経験できないことを一つでも多く、頂

いた奨学金を活用しながら経験したいと思っております。 

今後、貴財団への感謝の気持ちを忘れず、有意義で実りの多い大学生活を過ごすことに全力を

尽くし、より一層学業に励み、精進してまいりますのでご支援の程宜しくお願い申し上げます。 

 

大阪公立大学 

K.N さん 

 

 

 


